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Dans l’analyse économique de l’écologie, trois thèmes sont privilégiés. 
D’abord, les économistes ont proposé l’internalisation des dégâts 
environnementaux dans le calcul économique, ce qui soulève le 
problème spécifique de l’horizon temps choisi à cet effet. Ensuite, la crise 
de l’économie pose de nouvelles interrogations sur la notion de profit, de 
pouvoir, de civilisation et de la défense des intérêts collectifs dans tous 
les territoires et pour toutes les générations. Enfin, l’écologie a suscité de 
nouvelles réflexions sur les finalités de l’homme et l’opposition entre les 
activités économiques contraintes et l’intéret individuel et collectif de 
chaque homme. Une nouvelle analyse des besoins et de leurs relations 
avec les marchandises doit être engagée. 
 
In the economic analysis of ecology, three themes are privileged. First, 
economists have proposed the internalization of environmental damage 
in the economic calculation, which raises the specific problem of the time 
horizon chosen for this purpose. Then, the crisis of the economy raises 
new questions about the notion of profit, power, civilization and the 
defense of collective interests in all territories and for all generations. 
Finally, ecology has given rise to new reflections on the finalities of man 
and the opposition between constrained economic activities and the 
individual and collective interest of each man. A new analysis of the needs 
and their relations with the goods must be engaged. 
 
Besoins, marchandise, écologie, environnement, intérêt collectif, calcul 
économique, patrimoine économique. 
 
Needs, goods, ecology, environment, collective interest, economic 
calculation, economic heritage. 
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